
第４回 坂井西警察署協議会 

開 催 日 時 令和６年１１月２８日（木）午後 ３時００分から 

開 催 場 所 坂井西警察署 講堂 

出  席  者 
坂井西警察署協議会委員  ４名 

坂井西警察署員署長以下  ７名 

協議会の概要 

１ 議事概要 

(1) 今後の都市計画など  

(2) 坂井西警察署の事務概況説明  

 

２ 意見・質疑及び応答 

○ 委員：シニアカーについて、警察の方でシニアカーの購入者や利用者を把握して

いるのか。 

シニアカーの利用者に対して、交通ルール等の指導をしているのか教えて

いただきたい。 

 ● 警察：現状では、各種警察活動を通じて、シニアカーの利用者等を把握している。 

シニアカーの利用者に対する交通ルール等の指導については、違反や危険

な行為があれば都度指導しているが、今後はシニアカーの利用者向けの指導

に関する着眼点を持ち、各種講習会を実施していきたい。 

○ 委員：警察として、今後、中高生における自転車利用者のヘルメット着用を促進

するための取り組みについて教えていただきたい。 

 ● 警察：警察としては、将来、県立高校における自転車利用者のヘルメット着用が

義務化されることから、ヘルメット着用による有効性等について広報啓発活

動を実施していく。 

○ 委員：高齢者の免許更新について、運転することに不安を感じる場合はどうした

らよいか。 

● 警察：家族で不安を感じる場合は、オブジェという運転技能を確認する装置があ

ります。オブジェとは、運転技能の欠点やクセを確認し、今後の運転につい

てのアドバイスを行うというものです。 

交通課では、オブジェを活用して運転の改善を図るという取組みをしてい

るので、交通課に相談してほしい。 

○ 委員：ＳＮＳ関連について、警察官が中学校等を訪問して、ＳＮＳの使用方法等

についてクイズ形式で説明していただければ、子供たちは興味を持てるので

はないかと思う。 

● 警察：現在、生活安全課員が防犯指導で中学校等に赴き、ＳＮＳの危険性、闇バ

イト関連、ＳＮＳの使用方法等について説明しているところである。 

今後、ＳＮＳの使用方法等について説明する際、クイズ形式を盛り込むと

いう案を反映していきたい。 



○ 委員：交通関係について、新幹線開業に伴い、新しい店舗が増えて、路上駐車が

増えてきていると感じている。 

今後、路上駐車や交通量の増加により、交通事故が増えるのではないかと

思う。交通事故の対策をお願いしたい。 

● 警察：駐車違反等の対策については、適宜対応する。 

交通事故対策についても、引き続き対応していく。 

○ 委員：特殊詐欺関係について、他県で警察官が特殊詐欺であることを見抜けず、

被害が発生した。この種事案がないよう特殊詐欺対策をお願いしたい。 

● 警察：特殊詐欺の相談等への対応については、複数人で対応するものとし、同種

事案の絶無を図る。 

○ 委員：東尋坊における自殺企図の原因について教えていただきたい。 

● 警察：保護された方の話では、学業問題、人間関係の問題で悩みを抱えているこ

とが多い。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


